
ICH LASSE MICH IMPFEN! 

Für uns ist das ein kleiner Piks, für die Bekämpfung
von Corona ist es aber ein großer Schritt.
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www.deutschefachpflege.de/wir-lassen-uns-impfen

GUT GESCHÜTZT 
FÜR MICH. FÜR DICH. FÜR UNS.


